



México ya no organizaría los Juegos Olímpicos del 2036, revela María José Alcalá

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, reveló que la posibilidad para que México organice los Juegos Olímpicos de 2036 o 2040, estaría descartado. Por ahora, existe el análisis para albergar los Juegos Olímpicos de la Juventud.

"Tuvimos una plática con el Comité Olímpico Internacional (COI) y vimos que la competencia es muy dura", comentó Alcalá en las instalaciones del COM.



En junio de 2022 el entonces canciller Marcelo Ebrard y María José expresaron el interés por realizar la justa veraniega, en agosto del mismo año anunciaron la postulación para la edición de 2036, para marzo del 2023 las autoridades -antes mencionadas- viajaron a Suiza donde se reunieron con Thomas Bach, presidente del (COI), para formalizar el interés de México, diez meses después estos planes ya estarían descartados.

"Estamos dando un giro para ver si podemos tener mejor la propuesta para los Juegos Olímpicos de la Juventud que es en donde tendríamos una gran posibilidad", agregó la titular del

Por el momento Dakar, Senegal, es la última sede oficial de los Juegos Olímpicos de la Juventud en 2026, así que México levantaría la mano para albergar este certamen en la edición del 2034.

"Sería previo a los Juegos Olímpicos del 2036, estamos revisando cuál es el proyecto ad hoc para el país", puntualizó Mary José.

Al respecto de las postulaciones de México para recibir eventos como los Juegos Panamericanos de 2027, que le fueron retirados a Colombia, Alcalá afirmó que "Hay un acercamiento por parte del estado de Nuevo León, para ver qué se requiere y cuáles son las necesidades", pero no es oficial.

<https://www.eluniversal.com.mx/deportes/mexico-ya-no-organizaria-los-juegos-olimpicos-del-2036-revela-maria-jose-alcala/>